

Trash.Net Vorstands-Sitzung 1/2006

Datum: 27.02.2006

Ort: Turbinenstr. 10, Zürich

1. Anwesend

- Judith
- Lukas
- Daniel
- Thomas
- Frank
- Roman

Vorstands-Spielregeln

1. Wir vermerken im Mail, ob wir ein Feedback wünschen oder nicht (Erwartungen werden klar kommuniziert, Bring-Schuld der/s Autorin/s)
2. Wir versuchen stets zu klären: Wer macht was? Wer ist zuständig? Was sind die Erwartungen an die Rolle / Funktion?
3. Wir machen keine Kommunikationsabbrüche (z.B. wenn telefoniert, dann mitteilen, dass telefoniert wurde)
4. Wir hören alle an, wir geben aber auch zeitgerechtes Feedback. Dabei gehen wir nach den Mottos „praise in public, blame in private“ und Ich-Botschaften geben, vor.
5. Wenn Themen auf der Mailingliste nicht gut laufen, werden sie in die VS-Sitzung gebracht. Wir nehmen uns dort aber auch die nötige Muse um das Thema angemessen zu behandeln.
6. Terminfindung: Wer nicht kann aber will, ist in der Pflicht weitere Daten vorzuschlagen.
7. Wir sagen VS-Sitzungen lieber ab, als dass wir sie verschieben.
8. Wir nehmen unsere Aufgaben wahr oder geben sie explizit ab.

Wir kommunizieren diese Spielregeln regelmässig. Roman verschickt diese jeweils vor der Vorstands-Sitzung.

2. Konstituierung des Vorstandes

- Präsident: Roman
- Frauenförderung: Judith
- Kassier: Lukas
- Aktuar: Daniel
- Webmaster: Frank

Projekte werden Fallweise vergeben. An jeder Vorstandssitzung wird von allen Projekten kurz berichtet. → Fixes Traktandum

3. Nachbearbeitung GV 2006

- Diff der Versionen der Statuten wird als Anhang ans Protokoll gehängt.

4. Finanzen

- Letzte Rechnung von Init-7 war etwas höher als normal. Lukas fragt nach, was los ist.

5. Webpage

- Soll „überhaupttherum“ wieder in die Navigation genommen werden, oder bleibt es im Archiv?
Thomas macht einen Vorschlag für eine Präambel. Überhaupttherum bleibt aber im Moment im Archiv.
- Auf der Seite <http://www.trash.net/faq/ssi> sind die Links nicht mehr aktuell. Roman hat das gefixed.
- Die Suche scheint nicht zu funktionieren. Thomas nimmt das z.H. Techstaff mit.

6. Technik

- Keine Neuigkeiten von Techstaff
- User-Management: Der Vorstand findet, dass eine manuelle Administration ausreichen sollte.
- Wer macht was bzgl. User-Management?
User-Management macht der Kassier (Eintritt, Austritt, Verlängerung)
Service-Management macht Techstaff
→ Techstaff und Lukas und Roman machen ein Treffen um weiter zu besprechen, wie es effektiv realisiert werden soll.
- Betriebskonzept wird innerhalb Techstaff verabschiedet und an der nächsten VS vorgelegt. Danach auf Webpage veröffentlicht.
- Alle User-Passworte laufen alle 3 Monate ab. Für die anderen Accounts werden die Passworte jetzt geändert.
- Der Vorstand macht sich Sorgen, dass Webformulare durch Spammer missbraucht werden können. Wir bitten Techstaff um eine Stellungnahme.
- Zur Unterstützung von „Collaborative Work“ wünscht sich der Vorstand ein geeignetes Wiki. Ziel wäre, dass nur bestimmte User (Vorstand, ev. Techstaff) editieren kann, aber alle lesen können... Der Vorstand bittet Techstaff um einen Lösungsvorschlag.

7. Administratives

-

8. Strategisches

-

9. Projekte

- Raum: Daniel und Roman haben die anderen Initianten für einen Raum an der Grubenstrasse getroffen. Der Raum ist sehr geeignet für Veranstaltungen aller Art und bietet auch 4-6 Büroarbeitsplätze. Die Finanzierung ist aber nicht klar. Der Vorstand wäre bereit, mitzumachen.
Es braucht eine Person die für den Raum verantwortlich ist. Wenn die budgetierten

2000 CHF reichen, dann können wir das innerhalb des Vorstands abhandeln. Wenn mehr Geld benötigt wird, dann muss der Verein gefragt werden. Judith und Daniel treffen sich am 1. März und beraten über das weitere Vorgehen.

- NTP: Lukas übernimmt das Projekt als Götti. Er wird sich darum kümmern.
- TOR: Daniel nimmt sich des Themas bis zur nächsten Vorstands-Sitzung an. Ggf. macht er auch schon Abklärungen zu rechtlichen Aspekten o.ä.

10 Varia

- - ns.stimmt.ch wird per Ende März abgestellt. Thomas hat das auf seiner Pendenzen-Liste.
- Techstaff hat Einführung eines Ticket-Systems beschlossen. Gibt es vom Vorstand Input dazu? → Nein, kein weiterer Input.
Soll auch die Funktion Kassier darüber genommen werden? → Lukas findet dies eine gute Idee. Wird so von Techstaff eingerichtet.

11 Nächste Termine

- - Grundsatz: Letzter Mittwoch im Monat
- Konkret: Montag 3. April., 26.4., Donnerstag 1.6., 28.6., 26.7., 30.8., 27.9., 25.10., 29.11.

Für das Protokoll
Roman Fischer, 27.02.2006